

## Romano Keller-Meier wird Dritter

*Vom 5. bis 10. Februar trugen in Genf die Curler ihre Schweizermeisterschaften aus. Das Team CC Bern Zähringer mit Michael Brunner (Skip), Romano Keller-Meier, Anthony Petoud und Andreas Gerlach spielten im Halbfinal um den Einzug ins Finale und gewannen am Ende Bronze.*

Es war eine intensive Woche. Täglich wurden 1 bis 2 Partien gespielt. Nach einem guten Start und zwei verlorenen Spielen befand sich das Team CC Bern Zähringer auf dem 4. Platz. Der Druck vor der letzten Runde war gross: behielten sie den 4. Platz, würden sie den Kaderstatus verlieren und die Teilnahme an der Weltmeisterschaft wäre unmöglich. Entsprechend angespannt begann das Spiel gegen Zug. Sie mussten gewinnen, was ihnen mit dem Punktegewinn gegen Ende der Partie auch gelang. Die Erleichterung war gross.

Am Freitagnachmittag spielten sie um den Einzug ins Finale. Das Team Limmattal spielte frischer und mutiger auf und gewann. Nun stand fest: Bern Zähringer wird die Schweizermeisterschaft auf dem 3. Platz beenden. In die Erleichterung im Kaderteam zu bleiben, mischte sich Enttäuschung: Bern Zähringer war als Favorit angetreten. Sie konnten in diesem Turnier ihre Leistung nicht so abrufen wie sie sich das vorgestellt hatten.

Die Gemeinde Ehrendingen gratuliert Romano Keller-Meier zu diesem beachtlichen Resultat und wünscht dem ganzen Team viel Glück für die weiteren Turniere.

Ehrendingen, 14. Februar 2024

Redaktionskommission Ehrendingen

Dorothea Frei



**GEMEINDEAMMANN**

Dorothea Frei | Brunnenhof 6 | 5420 Ehrendingen | Telefon +41 56 200 77 31  
dorothea.frei@ehrendingen.ch | www.ehrendingen.ch